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（１）杉戸町高齢者保健福祉計画・第９期介護保険事業計画の素案の検討 
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期 日  令和５年１１月２２日（水） 

場 所  杉戸町役場 第三庁舎２階会議室１ 

杉戸町高齢者保健福祉審議会 

 
 

 



 

令和５年度 第３回杉戸町高齢者保健福祉審議会 

 

審議会開会 

閉会の日時 

開会 令和５年１１月２２日（水）午後２時００分 

閉会 同            午後２時５０分 

開催場所 杉戸町役場 第三庁舎２階会議室１ 

議 事 名 

（１）杉戸町高齢者保健福祉計画・第９期介護保険事業計画の素案の検   

   討について 

第５章 介護保険事業  

第６章 計画の推進のために 

（２）今後のスケジュールについて 

 職  名 氏 名 出席状況 氏 名 出席状況 

委

員

の

出

席

に

つ

い

て 

１号委員（５名） 

（福祉及び保健医療関係団体を

代表する者） 

室﨑 貴勝 欠席 大橋 登喜夫 欠席 

山口 敏彦 欠席 石田 長治 出席 

黒部 真紀 出席   

２号委員（４名） 

（事業者を代表する者） 

袴田 徹 出席 村上 静香 出席 

石田 恵美 欠席 鈴木千代子 出席 

３号委員（３名） 

（識見を有する者） 

仁部 前明 出席 長岡 朝子 出席 

緒方 英喜 出席   

４号委員（３名）（高齢者福

祉に関心の高い者・公募） 

棚橋 潤一 出席 山﨑 光男 出席 

岡﨑 宏子 欠席   

 役 職 名 氏  名 役 職 名 氏  名 

事

務

局 

高齢介護課 課長 小松 晋子   

同 主幹 吉村 大   

同 主幹 安田 久規   

同 主査 田邉 祐子   

その他出席を求めた者 
（株）ジャパンインターナショナル総合研究所 

 藤平 颯太 

会議次第 

１ 開  会 

２ あいさつ  長岡会長 

３ 署名委員の選出 棚橋委員 山﨑委員 

４ 議  事 

（１）杉戸町高齢者保健福祉計画・第９期介護保険事業計画の素案の

検討 

第５章 介護保険事業 

第６章 計画の推進のために 

（２）今後のスケジュールについて 

５ その他 

６ 閉  会 

傍 聴 人   ４人 

配付資料 

・次第 

・杉戸町高齢者保健福祉計画・第９期介護保険事業計画素案 

・杉戸町高齢者保健福祉審議会委員名簿 

・令和５年 計画策定スケジュール 



 

１ 開 会  

事務局 

・開会を宣する。 

  

２ あいさつ  

  長岡会長あいさつ 

 

杉戸町高齢者保健福祉審議会条例第７条の規定により、会議は会長が招集し、会長が

議長となる。 

 

議 長：会議の公開について、法令等の定めがある場合を除き、原則公開としてい

ることから本審議会も公開とし、傍聴人への会議資料の閲覧や会議録を公

開とすることについて同意を求める。 

委 員：「全員同意」 

議 長：本審議会は公開とし、傍聴人への会議資料の閲覧や会議録を公開とする。 

 

３ 署名委員の選出 

議 長：会議録の署名委員に、棚橋委員と山﨑委員の２名を指名する。 

 

４ 議 事 

 

議 長：（１）杉戸町高齢者保健福祉計画・第９期介護保険事業計画の素案の検討 

（第５章）について 事務局より説明を求める。 

 

事務局：「杉戸町高齢者保健福祉計画・第９期介護保険事業計画の素案の検討 

（第５章）を説明 

 

会 長：事務局からの説明について質問・意見を求める。 

     

（質問）P6 訪問介護の実績と見込み量について、給付費の令和５年度見込み額が令

和４年度を下回っているのは、ひとつして人材不足の影響が大きいのかと感

じるが減っている理由は何が考えられるのか。 

（回答）国が出している給付費などを予測する見える化システムで算定した結果を反

映している。減っている理由については分からないのが正直なところだが、

令和５年度に下がる傾向にある。しかしご指摘のとおり利用者は増加してい

くので９期では増えていく見込みとなっている。人材不足に関して町では生

活支援員の育成をしているが、ごみ出し支援サポーターを養成する方向に変

えていく予定。介護離職の中には、給与が少ないということが一環にあると

思うので、１２月の報酬改定で色濃く反映されることを期待している。 

（意見）P34介護人材の確保・育成にいかに取り組むかが高齢化社会を支えるポイン

ト。特に訪問介護は求人倍率 15 倍といわれており 1 人の職員を 15 社で争

い働き手の中心は 50代後半という状況なので、若い人達が目指せるまちに

していくかが重点になるかと感じた。 

 



 

 

 

 

（質問）P15介護医療院は町内にないがどこに入所しているのか。 

（回答）近隣では松伏町に埼玉筑波病院と埼玉あすか松伏病院がある。さいたま市

岩槻区にもあったと思う。この辺りでは少ない状況であり、介護医療院に変

えるという話も聞いていないので、供給に関しては見込めていない。 

 

  （質問）P7始めの質問と重複するが、在宅で父親を介護していた際に訪問看護の方

に支援していただき大変力になった。利用者は増えているのに令和５年度

の見込み量が減っている理由は。 

  （回答）原因は詳しくは判明していない。先ほどと同じように９期に向けては需要

に関しては増えていくだろうということでこの数字にさせてもらった。 

 

議 長：（１）杉戸町高齢者保健福祉計画・第９期介護保険事業計画の素案の検討 

（第６章）について 事務局より説明を求める。 

 

事務局：「杉戸町高齢者保健福祉計画・第９期介護保険事業計画の素案の検討 

（第６章）を説明 

 

会 長：事務局からの説明について質問・意見を求める。 

    （質疑等なし） 

 

議 長：（２）今後のスケジュールについて 事務局より説明を求める。 

 

事務局：「今後のスケジュールについて」 を説明 

 

議 長：事務局からの説明について質問・意見を求める。 

    （質疑等なし） 

 

議 長：質問・意見がないことから議事を終了する。 

 

５ その他 

事務局から、その他の事項がないということだが、委員より質問・意見はあ

るか求める。 

   （意見）認知症の方が増えていくなか、様々な問題が出てくる。施設に入所出来

ない方や徘徊などについても町民全体で考えていく必要がある。 

 

６ 閉 会 

 


